
游红城逛茶都

高铁助推信阳旅游
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“黄河鲤、武昌鱼，闻名遐迩，我觉得南
湾鱼也不错啊，在郑州吃过几次。 这次到信
阳就是想吃到地道的南湾鱼。 ”今年的“十
一”黄金周对郑州的张艺骞女士来说，简直
就成了“黄金粥”，“早知道就不开车了，高
速上堵得一塌糊涂，还不如坐高铁，一个多
小时就到了，比开车舒服多了。 ”

同样是这个黄金周， 与张女士态度截
然相反的是在信阳开餐馆的陈秋池，“黄金
周里，不少外地人都来信阳旅游，今年的生
意格外地火。这可是托了高铁的福啊！ ”“淳
朴的原料被厨师们做出了家常的风味，看
着菜谱不知如何选择， 吃到最后真是意犹
未尽”，这是从郑州到信阳旅游、品尝美味
的杨作运对信阳菜的评价。

“乘高铁、游红城、逛茶都”是今年我市
“十一”旅游市场最大的亮点。

9

月
28

日，郑
武高铁通车运营， 一股借助高铁强大旅游
旋风在主要客源地郑州、武汉等地劲吹，每
天乘高铁抵达的旅客平均达到

0.25

万人
次。 红色游备受青睐，鄂豫皖革命纪念馆、

将军故里景区游客量剧增，高峰时达到
0.5

万人次； 鄂豫皖苏区首府景区游客量比去
年同期增长

25%

；红二十五军长征出发地、

王大湾会议会址纪念馆平均每天超过
0.3

万人次。

据悉，今年黄金周期间，来我市旅游的
省内游客主要以郑州市为主， 同时来自安
阳、洛阳、商丘、许昌、驻马店等地市的游客也
有不少。省外游客以武汉市为主，另外还有来自
北京、山东、河北、上海、广州等省市的一些
游客。 从出行方式上看，铁路、公路并驾齐
驱，自驾游和散客占到

85％

以上，成为本次
黄金周的最大亮点。全市旅游地接团队

120

多个，同比增长
25.7%

。从旅游产品来看，山
地度假、 山水生态、 红色游和乡村游等休
闲、亲水、生态旅游产品需求趋旺。

统计显示，“十一”黄金周期间，信阳火
车站共发送旅客

16.15

万人次， 同期抵达
15.97

万人次（高铁抵达
1.63

万人次），增幅
分别达到

10.9%

和
13.8%

。 从
9

月
30

日至
10

月
7

日
16

时，全市各旅游景区（点）共接
待游客

186.5

万人次， 同比增长
29.7%

，特
别是进入景区的游客成倍增长。 其中，鸡公
山风景区各景点累计接待游客

20.3

万人
次，南湾湖风景区接待

17.75

万人次，灵山
风景区接待

16.6

万人次， 鄂豫皖苏区首府
接待

9.5

万人次，西九华山风景区接待
11.3

万人次。 旅游综合收入
11.26

亿元，同比增
长

36.8%

。 全市住宿客房出租率平均达到

94.5%

，星级酒店达到
99.7%

，在总量不断
扩张的情况下增长

4.2

个百分点。

对于普通市民来说， 统计数字只能表
明来信阳的外地人多了， 只有落到自己钱
包中的钞票， 才能真正体会到高铁所带动
的经济发展。 对慕名而来的游客来说，游红
城、逛茶都、吃上地道的信阳菜，才使信阳
之旅不虚此行。

早在
2001

年年初，中国信阳茶叶节组
委会正式提出“信阳菜”这个名称，并在当
年的茶叶节组织了市商贸局等相关单位编
写了“信阳菜”宣传画册，同时在茶叶节期
间举办了“信阳名菜名点大赛”。 这一举措
像一声嘹亮的集结号一般， 吹响了信阳菜
蓬勃发展的号角。 “信阳菜”也因此走出山水秀
丽的信阳，挺进中原，走向全国，把信阳人
包容开放的生活态度呈现了出来， 更把今
日信阳乘风破浪般的强劲发展势头展现给
了大众。

据了解， 郑武高铁信阳东站设计日发
送人约为

6000

人，最大旅客集结数为
3000

人， 预计到今年年底可发送旅客
30

万人。

高铁开通后， 作为我国主要铁路干线将和
既有的京广铁路，两条大动脉互相配合，繁
荣老区经济，助推信阳旅游产业发展，正在
发挥着越来越重要的作用。
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实惠与高档互补

思铭与新思域兄弟车型对比评测
东风

Honda

旗下有两款中级轿车：

思铭与新思域， 两款车型均出自思域平
台，一个是八代车型的改版，一个是第九
代车型， 两者尺寸相近， 造型相仿、

1.8L

排量动力总成一样、底盘悬挂结构一样，

可以说是汽车市场标准的兄弟车型。

思铭与新思域外形一柔一刚
凸显时尚高级

作为兄弟车型东风
Honda

思铭与新
思域的外形还是有不少相似之处的，两
者车身线条流畅， 外观都非常时尚与高
级（钣金工艺出色、漆面效果好）。 当然毕
竟不是双胞胎，两车造型风格也有差异，

思铭基本延续八代思域造型， 前灯和尾
灯有所调整，造型趋柔；新思域则在延续
八代思域简约的流线型外观的同时增加
了硬朗锋利的线条，相对阳刚。

思铭与新思域内饰都很精致、科幻
思铭与新思域既然是兄弟车型，内

饰设计风格自然也一脉相承， 两款车型
内饰的整体风格都是比较前卫、科幻，中
控台造型别致，设计感突出，大面积液晶
显示科技味道浓烈， 整体银灰色饰板运
用非常和谐，精致。 两车内饰主要的差别
和外形一样，线条元素运用稍有不同，思
铭为曲线， 新思域则增加了直线和折线
的运用。 另外相对定位实惠的思铭，新思
域作为高级版家轿，在整体科技感方面，

匹配了智能化多功能信息显示屏， 通过
方向盘上的切换按键， 就可以对显示行
驶信息、多媒体内容信息、功能提示、燃
油信息或是家人照片等进行选择， 中高
配车型挂入倒车挡位时还能自动转为倒
车影像显示屏。

思铭与新思域
1.8L

排量、 动力总
成、悬挂结构一样，调校略有不同

作为东风
Honda

旗下的兄弟车型，

思铭与新思域采购同源、生产同线，品质

标准相当。 两者
1.8L

车型都采用“

1.8L

i-VTEC

可变气门正时与升程发动机
+5

速手动或
5

速平行轴式自动变速箱”，调
校只有细微差别，两者最大扭矩均为

174

牛·米，最大功率思铭为
103

千瓦，新思
域为

104

千瓦。 这套动力总成非常成熟，

堪称完美，其挡位齿比搭配极为合理，变
速器反应快捷，动力表现非常充裕，加速
轻盈顺畅， 相比同价位的

1.6L

车型要强
出很多，而且非常省油。思铭

1.8L

手动挡
百公里综合油耗仅为

6.9L

，

1.8L

自动挡
百公里综合油耗仅为

7.2L

； 新思域调校更
为精进，并标配了

ECON

智能化绿色节能辅
助系统（只要按下中控台

ECON

键，车辆进入
自动节油模式），油耗更低，其

1.8L

手动挡
百公里综合油耗仅为

6.6L

，

1.8L

自动挡
百公里综合油耗仅为

6.8L

。 两者充分体
现了思域平台“

1.5L

油耗、

1.8L

排量、

2.0L

动力”的核心优势。 （张民）

拍卖公告
受信阳市中级人民法院的委托， 河南明智拍卖

有限公司定于
2012

年
11

月
8

日
10

时（星期四）在
信阳市产权交易中心会议室公开拍卖：

河南华电医疗器械有限公司院内存货和机械设
备（注塑机、塑料挤出机、印线机、环氧乙烷灭菌器、

包装箱、输液器、废塑料等）

有意竞买者，即日起向本公司咨询详细情况，实
地查验标的， 并缴纳一定数量的竞买保证金和身份
证等有效证件，在

6

日
17

时前到本公司办理竞买登
记手续，竞买不中，保证金全额退还（不计息）。

展示地点：标的物所在地
展示时间：自公告发布日起到拍卖日前
咨询电话：

13507612559

咨询地址：郑州市金水区纬五路
14

号金融广场
B

座
1

号楼
3

单元
902

室
监督电话：

0376-6360502

、

6360411

河南明智拍卖有限公司
2012

年
10

月
25

日

学明白 想明白 说明白 做明白

市中级人民法院采取四项措施贯彻落实
省委书记卢展工在信阳调研期间讲话精神

信阳消息（王文慧张伟）

10

月
23

日， 信阳市中级人民法院召开党组扩
大会议， 学习传达省委书记卢展工在
信阳调研期间讲话精神和市委书记
郭瑞民在市常务扩大会议上的讲话精
神。

会上，市中级人民法院党组书记、院
长张社军就如何贯彻落实省委书记卢
展工和市委书记郭瑞民讲话精神提
出四点要求。 一要深刻学习，把省委书
记卢展工和市委书记郭瑞民讲话精神
学明白。 领导的讲话是实实在在的，强调
一步一个脚印， 实实在在地做。 目前法院
业务发展态势不错， 今年

1

月
~8

月，信
阳法院审判质效各项指标综合排名居全省
第三位。下一步，市中级人民法院要深刻理
解卢展工书记和郭瑞民书记讲话精神，结
合工作实际，把领导讲话学明白，吃透、学
透讲话精神。

二要结合本职， 把服务经济大局和做
好审判工作想明白。信阳作为综合试验区，

经济发展方向已向新型工业化发展转
移，这是“两不三新”三化协调科学发
展的趋势，也是大势，并已产生很好的
效果。 《河南日报》 对信阳发展评价为
“在务实中悄然转身”。 市委工作大局
在转变， 全市法院工作也应结合工作实
际，出思路想办法，努力思考如何为经济大
局服务。这就要求在开展民事审判、刑事审
判、执行工作等各项工作中要想明白，把领
导的讲话精神和要求落实好， 把各项工作
做好。

三要凝心聚力， 把不断提高审判业务
建设、审判队伍建设说明白。 要把领导讲
话精神落实到法院工作中来，一手抓审
判业务建设，一手抓审判队伍建设。一
段时间以来， 市领导作出大量批示
对法院工作给予肯定。市中级人民法院
在队伍建设方面，坚决落实“一岗双责”制
度，看好自己的人，管好自己的门。 要以保
持法院党员干部思想纯洁、队伍纯洁、作风
纯洁和清正廉洁为重点， 全面推进廉政风
险防控机制建设， 持续提高全市法院队伍
建设水平。

四要身体力行， 把开创信阳法院工
作新局面做明白。 今年全市法院工作
目标是在全省法院绩效考核工作中
“提升位次” ，业务上要提升，要后续
有力， 需要广大干警认认真真地去做。

要做明白不容易，要像卢展工书记说的
那样，一步一个脚印，不能心急，也不能慢
吞吞的。 面对法院还有很多工作相对落
后的现实，领导同志要以身作则、身体
力行，作出榜样给大家看。 每一位干
警要从办好每一起案件， 干好每一件
事情做起， 使信阳法院工作在年内有较
大的改观，取得较好的成绩，并创出信
阳经验。
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近日， 由志愿者组织的督
导队在信阳市关工委有关负责
同志的带领下， 前往新县的陡
山河中学和陈店乡小学进行了
一次别开生面的实地督导培
训。 “春苗营养计划”是安利公
益基金会携手中国关心下一代
工作委员会， 共同推出的重点
公益项目，旨在整合政府、民间
力量， 为农村贫困地区留守儿
童集中的寄宿制学校建设营养
厨房。

2012

年，安利公益基金
会在河南省总投入约

800

万
元，捐建

180

所春苗营养厨房，

项目在河南省的
3

个市（南阳、

信阳、 三门峡）

9

个县开展，其
中我市的固始县

30

所、 新县
16

所、商城县
14

所。图为志愿
者在当地参观时的情景。

本报记者向炜摄


